

PRAYERS

Mr. Chrétien, a Member of the Queen's Privy Council, laid upon the Table,—(1) Notice of Ways and Means Motion to amend the Income Tax Act. (English and French).—Sessional Paper No. 304-1/308C; and

(2) Notice of Ways and Means Motion to amend the Income Tax Application Rules, 1971. (English and French).—Sessional Paper No. 304-1/309A.

Pursuant to Standing Order 60(2), at the request of Mr. Chrétien, Orders of the Day were designated for the consideration of Ways and Means Motions (1) to amend the Income Tax Act (Sessional Paper No. 304-1/308C), laid upon the Table earlier this day;

(2) to amend the Income Tax Applications Rules, 1971 (Sessional Paper No. 304-1/309A), laid upon the Table earlier this day; and

(3) to amend the Excise Tax Act (Sessional Paper No. 304-1/310), laid upon the Table Thursday, November 16, 1978.

Mr. Horner, a Member of the Queen's Privy Council, laid upon the Table,—Draft Regulations Respecting the Reporting of Information Relating to Foreign Economic Boycott Requests. (English and French).—Sessional Paper No. 304-1/293A.

By unanimous consent, Mr. Blais, seconded by Mr. Lang, by leave of the House, introduced Bill C-34, An Act to amend the Criminal Code, which was read the first time and ordered to be printed and ordered for a second reading at the next sitting of the House.

Mr. Cullen, a Member of the Queen's Privy Council, from his place in the House, stated that an agreement could not be reached under the provisions of Standing Order 75A or 75B on the allotment of time on the report stage and third reading of Bill C-14, An Act to amend the Unemployment Insurance Act, 1971, and under the provisions of Standing Order 75C, gave notice that a Minister will move, at the next sitting of the House, that one additional day be allocated to each of the said stages of the said Bill.

The Order being read for the second reading and reference to the Standing Committee on Justice and Legal Affairs of Bill C-33, An Act to authorize the granting of an immediate annuity to the Honourable Mr. Justice Donald Raymond Morand;

PRIÈRE

M. Chrétien, membre du Conseil privé de la Reine, dépose sur le Bureau de la Chambre,—(1) Avis de motion des voies et moyens visant à modifier la Loi de l'impôt sur le revenu. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 304-1/308C; et

(2) Avis de motion des voies et moyens visant à modifier les Règles de 1971 concernant l'application de l'impôt sur le revenu. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 304-1/309A.

En conformité des dispositions du paragraphe (2) de l'article 60 du Règlement, à la demande de M. Chrétien, des ordres du jour sont désignés pour l'étude de motions des voies et moyens (1) visant à modifier la Loi de l'impôt sur le revenu (document parlementaire n° 304-1/308C) dont avis a été déposé sur le Bureau de la Chambre plus tôt aujourd'hui;

(2) visant à modifier les Règles de 1971 concernant l'application de l'impôt sur le revenu (document parlementaire n° 304-1/309A) dont avis a été déposé sur le Bureau de la Chambre plus tôt aujourd'hui; et

(3) visant à modifier la Loi sur la taxe d'accise (document parlementaire n° 304-1/310), dont avis a été déposé sur le Bureau de la Chambre le jeudi 16 novembre 1978.

M. Horner, membre du Conseil privé de la Reine, dépose sur le Bureau de la Chambre,—Projet de règlement concernant la dénonciation des renseignements relatifs aux demandes de boycottage économique étranger. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 304-1/293A.

Du consentement unanime, M. Blais, appuyé par M. Lang, dépose, avec la permission de la Chambre, le Bill C-34, Loi modifiant le Code criminel, qui est lu une première fois, l'impression en est ordonnée et la deuxième lecture en est fixée à la prochaine séance de la Chambre.

De son siège à la Chambre, M. Cullen, membre du Conseil privé de la Reine, déclare que les représentants des partis n'ont pu arriver à s'entendre aux termes de l'article 75A ou 75B sur l'attribution de temps à l'étape du rapport et à l'étape de la troisième lecture du Bill C-14, Loi modifiant la Loi de 1971 sur l'assurance-chômage, et donne avis qu'un ministre proposera, à la prochaine séance de la Chambre, conformément aux dispositions de l'article 75C du Règlement, une motion attribuant un jour supplémentaire pour chacune de ces deux étapes dudit bill.

Il est donné lecture de l'ordre portant deuxième lecture et renvoi au Comité permanent de la justice et des questions juridiques du Bill C-33, Loi autorisant à accorder une pension à jouissance immédiate à Monsieur le juge Donald Raymond Morand.